

Comentarios en el muro de facebook

“Antonio Badú: de vender al menudeo a la cumbre del cine de oro” (*BiCentenario*, núm. 57).

Interesante entrevista, espero poder leer más sobre estos grandes artistas del cine de oro mexicano. ¡Son un orgullo!

Graciela Ramos



“Casa negra” (*BiCentenario*, núm. 60)

¿Es esto real? Para mi clase de construir sobre lo construido, quisiera saber si lo que relata este texto es real o inventado. Soy un estudiante de arquitectura de la UNAM.

Gilberto Ordaz



La leyenda de la Casa Negra es verdad, la ficción del estudiante de arquitectura no, esa es una invención personal.

El autor

Reloj de arena

Junio de 1825

Una epidemia de sarampión comienza a manifestarse en la ciudad de México, el Estado de México, Puebla, Querétaro y San Luis Potosí. Se expandirá después a otros lugares, causando una gran mortandad.



27 de abril de 1875

Con el apoyo de Ignacio Manuel Altamirano, Vicente Riva Palacio y Juan de Dios Peza, el movimiento estudiantil a favor de una universidad libre acuerda formar una sociedad mutualista de ayuda a los alumnos pobres y buscar la unión con planteles de los estados y el movimiento obrero.



i Antonio Badú sentado en un sillón durante filmación de película en un plató, ca. 1950, inv. 280396, SINAFO-FN. Secretaría de Cultura-INAH-Méx. Reproducción autorizada por el INAH. | ii Exterior de la “Casa Negra” en el cruce de la Av. Insurgentes y Álvaro Obregón, Ciudad de México, México. Fotografía de Norberto Nava, 2023. | iii Louis Léopold Boilly, *La Vaccine*, litografía a color, 1827. Biblioteca Nacional de Medicina, EUA, Flickr Commons. | iv *Lo último que le puede suceder a un gobierno*, dibujo en *La Orquesta*, 15 de mayo de 1875. Biblioteca Ernesto de la Torre Villar, Instituto Mora.

Por amor a la historia



El castillo de Chapultepec, cuyo origen se remonta al virreinato de Nueva España, que ha sido sede de los gobiernos virreinal, independiente e imperial, amén de lugar de descanso, residencia y Colegio Militar, fue designado en 1944 Museo Nacional de Historia. Desde entonces resguarda más de 100 000 objetos artísticos e históricos que son parte del acervo cultural del país.

¿Sabías que...?

México cuenta con 35 lugares designados por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad, esto es, con un valor universal, debido a su excepcional importancia como bienes culturales o naturales,



28 de junio de 1925

Se realiza el primer encuentro de la Liga Mexicana de Béisbol, teniendo como sede el Parque Franco Inglés de la ciudad de México. El resultado favorece al equipo México, que vence al Agraria por 7-5 en catorce entradas, en un encuentro que dura 3 horas y 10 minutos.



7 de mayo de 1975

Los principales grupos empresariales del país forman el Consejo Coordinador Empresarial, con el fin de dar una respuesta unificada a la orientación del gobierno de Luis Echeverría.

